



Evaluation De Départ

L'évaluation de départ : c'est quoi au juste ?

Dans le parcours de l'apprentissage du Code de la route et de la conduite automobile, **l'évaluation de départ est un passage obligatoire avant toute signature de contrat de formation et de toute leçon de conduite**. Cette phase de tests s'effectue au sein d'une auto-école sous l'autorité du responsable pédagogique. Elle peut également se faire à distance.

L'objectif de l'évaluation de départ est de déterminer, de façon approximative, le nombre d'heures de cours requises avant l'examen pratique. Quelles que soient vos aptitudes en tant qu'apprenant, **le nombre d'heures de conduite ne peut être inférieur au minimum réglementaire fixé à 20 heures ,13 heures sur boîte automatique.**

Comment se passe une évaluation de départ ?

Sur simulateur de conduite via un QCM puis une analyse de vos aptitudes pratiques à l'arrêt ou en simulation ;

Ou en voiture à travers une série de questions et des exercices pratiques ;

L'ÉVALUATION DE DÉPART

est obligatoire avant la signature de tout contrat de formation.

Objectifs de l'évaluation

- Permet de savoir quelles sont les connaissances et l'expérience que vous avez déjà acquises.
- Permet de proposer une durée de la formation qui corresponde à votre profil et vos capacités.

Le moyen utilisé

Évaluation effectuée à l'auto-école sur le simulateur de Codes Rousseau.



Le simulateur vous accompagne dans les différentes étapes de l'évaluation.



Pour évaluer **13 FACULTÉS**

Plusieurs questions à choix multiples et exercices pratiques en position arrêtée ou en circulation.

Durée



Sont évalués :

- Vos pré-requis en matière de connaissance du véhicule.
- Vos expériences vécues en tant qu'utilisateur de la route.
- Vos compétences psychomotrices.
- Vos motivations.
- Votre observation de l'environnement.
- Votre évaluation du risque.



SCAR2
Fiche d'évaluation de départ

Renseignements d'ordre général
Nom : EYAL
Prénoms : ALAMI
Date de naissance : 03/06/2002
Nationalité : Française
Test de la vue effectué : Oui Non

Résultats de l'évaluation

Confiance de conduite	★	★	★	★	★
Habileté	★	★	★	★	★
Attitude à l'égard du comportement	★	★	★	★	★
Attitude à l'égard de la sécurité	★	★	★	★	★
Respect des consignes	★	★	★	★	★
Compétence / Mémoire	★	★	★	★	★
Observation / Perception	★	★	★	★	★
Calcul	★	★	★	★	★
Respect de l'ordre de la route	★	★	★	★	★
Trajectoire	★	★	★	★	★
Conscience de la vitesse	★	★	★	★	★
Respect du feu	★	★	★	★	★
Observation / Audit	★	★	★	★	★

Volume de formation prévisionnel
Proposition heures prévues : heures
Proposition retenue : heures

Cachet de l'auto-école :

Signature de l'élève :

Signature des parents / du tuteur :

Signature de l'auto-école :

Promesse de votre réussite!
www.codesrousseau.fr

Résultat imprimable en deux exemplaires.

Résultat

Le résultat est donné sous la forme d'une lettre correspondant à un volume de formation. Il n'impose pas un nombre d'heures, c'est un prévisionnel.

Ce procédé d'évaluation est disponible à tout public sur simple demande à l'école de conduite.

Cachet de l'AUTO-ÉCOLE



La formation au permis B peut s'effectuer de plusieurs façons. La voie classique souvent appelée

« Formation traditionnelle » ne convient pas à tout le monde.

Certains modes d'apprentissage comme la conduite accompagnée ou la conduite supervisée peuvent être plus adaptés à certains profils ou certaines situations.

Même chose pour le choix de la boîte manuelle ou de la boîte automatique. Faites preuve de curiosité pour opter pour le mode d'apprentissage qui match avec vos envies !

Par ailleurs, apprendre à conduire pour passer le permis reste avant tout une aventure humaine. En cela, l'évaluation de départ préfigure de la suite...

Avoir un bon contact avec votre moniteur, vous sentir à l'aise avec lui, est important.

. Gardez à l'esprit que le permis est une formation pour la vie et que votre sécurité et celle des autres usagers est en jeu. Pour devenir un conducteur sûr et responsable, il vaut mieux privilégier un contrat réaliste plutôt qu'une évaluation alléchante parce que faible en heures de cours.

Le permis de conduire relève d'une démarche de formation exigeante qui va vous demander du temps et un minimum d'implication.

Un bon accompagnement se fait dans la bienveillance, vous devez vous sentir à l'aise avec l'équipe.